

Schnuppertauchen im Freibad



Mainburg. Bereits am Samstag voriger Woche absolvierte die Tauchsportabteilung des TSV ihr erstes Schnuppertauchen in diesem Jahr im Freien. Beteiligen konnten sich alle, die das Gefühl der Schwerelosigkeit einmal ausprobie-

ren wollten. So fanden sich insgesamt sechs Personen im Freibad ein. Sehr erfreulich war, dass sich wieder einmal Männer und Frauen gleichermaßen daran beteiligten. Alle Teilnehmer waren begeistert, einige davon sogar so sehr, dass sie sich

gleich für den im Juni startenden Tauchkurs angemeldet haben. Somit sind für dieses Jahr nur noch zwei Plätze frei, wofür sich Interessenten kurzfristig bei Markus Ostermeier unter der Nummer 01 51/ 52 72 46 49 melden können.